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Chère camarade, cher camarade,  

Diplômé en 2006, j’ai effectué l’ensemble de ma jeune carrière chez Ecofi 
Investissements, société de gestion du groupe Crédit Coopératif. Après une 
évolution au travers de plusieurs fonctions et presque 18 ans d’expérience, 
j’y suis aujourd’hui directeur général. 

En 19 ans, je n’ai pas pour autant abandonné l’Ecole ni ses alumni. Je suis en 
effet engagé au Conseil d’Administration de notre association depuis 9 ans et 
je souhaite poursuivre cet engagement en vous présentant ma candidature à 

un nouveau mandat au Conseil d’Administration de Mines Nancy Alumni.  

Dès mon arrivée à Nancy en 2003, j’ai souhaité me mettre au service de la collectivité des mineurs et 
je suis depuis lors délégué de ma promotion. C’est toujours en tant qu’étudiant que j’ai noué les 
premiers contacts avec les alumni, mais cette fois à l’occasion de mon mandat d’administrateur-élève 
au sein du Conseil de l’Ecole. J’ai pris une part active au processus d’élection du Directeur de l’époque. 
Enfin, j’ai pu consacrer une partie de mon temps aux activités associatives en tant que Vice-Président 
de la Junior-Entreprise puis Président de la remise des diplômes. 

Jeune cadre dynamique et disposant d’attaches lorraines, j’ai souvent accompagné la présence de 
l’association à l’Ecole, notamment lors de la rentrée, ou de manifestations officielles.  

Au cours de mes précédents mandats, j’ai eu l’occasion de participer à diverses initiatives, en 
particulier l’organisation de notre centenaire et la réflexion sur l’évolution de notre revue. Plus 
récemment, j’ai eu l’occasion d’accompagner le renouveau du fonctionnement de notre association et 
de sa gouvernance. 

Disposant de contacts encore actifs au sein de l’Ecole, je souhaite poursuivre mon investissement à 
ses côtés au sein de l’association. Le paysage des Ecoles d’ingénieurs françaises est en pleine 
recomposition et nous avons la chance de pouvoir accompagner à Nancy une équipe d’encadrement 
ambitieuse. Nous avons besoin de l’Ecole et l’Ecole a besoin de nous. 

L’Association elle-même doit faire face à de nombreux défis pour réinventer sa place auprès de 
diplômés chaque année plus nombreux et dont le parcours a radicalement changé dans les dernières 
années. En particulier, dans l’écosystème actuel qui bouleverse Intermines, les liens entre alumnis 
nancéiens ne demandent qu’à être resserrés dans la nouvelle dynamique impulsée par notre nouveau 
bureau. Les projets de MNA autant que ses défis sont nombreux et je pense pouvoir être un 
contributeur efficace. 

C’est avec cette envie de faire toujours plus pour notre collectivité que je présente aujourd’hui ma 
candidature au vote de votre confiance. J’espère que vous me l’accorderez, je saurai m’en montrer 
digne. 

Salutations mineuses, 

Alain 


